

● ● ●
Octavio Martínez
afirmó que enfrenta
importantes retos
al gobernar el
municipio más
poblado del Estado
de México



En Ecatepec es posible un cambio con honestidad: Azucena Cisneros

David Esquivel/Ecatepec

TRAS RENDIR PROTESTA como la primera presidenta municipal de Ecatepec para el periodo 2025-2027, Azucena Cisneros Coss convocó a todas las fuerzas políticas y sociales a construir un municipio seguro, transparente, próspero, con servicios para todas y todos.

Azucena Cisneros se comprometió a encabezar un gobierno de cambio con honestidad, sin privilegios ni corrupción y devolver su dignidad a la gente, dijo, luego de tomar protesta como Alcaldesa electa ante más de 15 mil personas que abarrotaron la explanada del Palacio Municipal de Ecatepec y de Horacio Duarte Olivares quien le tomó la protesta de ley en representación de la Gobernadora del Estado

de México Delfina Gómez Álvarez.

Durante la Sesión Solemne de Cabildo en la cual tomó protesta a la primera alcaldesa de Ecatepec también estuvieron presentes el Presidente de la Mesa directiva de la 62 Legislatura Local, Maurilio Hernández; el Senador Higinio Martínez Miranda; diputadas y diputados locales y federales, alcaldes y alcaldesas, empresarios, comerciantes y transportistas, entre otros, ante los cuales la Presidenta Municipal reiteró que "ser morenista significa ser honestos y sin privilegios".

Recalcó que la corrupción se acabó, no habrá cobros por los servicios que el gobierno debe dar gratis, no se condicionarán a la gente por agua, trámites o seguridad, y el municipio dejará de ser lugar de paso para convertirse en Ciudad

de Ecatepec, funcional, con servicios y de derechos.

Invitó a los ecatepecenses a pensar que el cambio es posible, que la historia de que las mujeres no podían gobernar es errónea. "Aquí estamos a pesar de todo y de todos los que no querían dejar el poder. Sí pudimos, lo logramos, ustedes lo lograron. ¡Sí se pudo, compañeras!"

Detalló que los ejes de su gobierno se enfocarán en: construcción de Oasis del Bienestar; rehabilitación de espacios públicos; calles iluminadas y senderos seguros; intervención en escuelas precarias; ferias del libro y fomento a la lectura; reforestación de la Sierra de Guadalupe y limpieza de barrancas; licencias de funcionamiento a mercados y tianguis; incentivos y apoyo al sector industrial.